Lorena Téllez, la Cubaine nominée à l'équipe idéale de handball en Espagne



La Havane, 4 juin, (RHC).- La Cubaine Lorena Téllez vient d'être nominée à l'équipe idéale de la Ligue Guerreras Iberdrola de handball en Espagne.

Cette distinction fait rêver la jeune joueuse cubaine. Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina via Internet Lorena s'est dite surprise de la nomination au Prix de la meilleure aile droite de la saison 2019-2020. Au sein de l'équipe Liberbank Gijón elle a marqué 27 buts cette dernière saison et gagné la Coupe sa Majesté la Reine en 2018.

Elle a raconté à Prensa Latina que pour garder la forme sportive elle fait des exercices le matin et le soir.

Se référant à son transfert au Club Aula Alimentos de Valladolid elle a signalé qu'elle avait besoin d'un changement dans sa carrière et la présence de sa compatriote Yunis Camejo au Valladolid a pesé dans sa décision. Elle a également fait l'éloge du haut niveau de son nouveau Club et des perspectives s'ouvrant à son développement personnel.

Lorena Téllez est convaincue que la sélection cubaine de handball remportera d'importantes victoires dans les prochaines années suite au réchauffement qu'auront les joueuses engagées dans des Clubs professionnels étrangers et au niveau élevé des entraîneurs cubains.

Source: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/224700-lorena-tellez-la-cubaine-nominee-a-lequipe-ideale-de-handball-en-espagne$



Radio Habana Cuba